

DELIK HUKUM

Pastikan Aman, Kasatgas Kodim Magelang Lakukan Pengecekan Kepulangan Prajurit

Agung widodo - MAGELANG.DELIKHUKUM.ID

Oct 21, 2024 - 09:19



(Foto Dokumen): Dansatgas Pengamanan Kodim 0705/ Magelang Mayor Inf Rizki Sudarmanto Saat Memberikan Pengarahan Kepada Personel Bertempat di Halaman Rusun Nagrak Jakarta Utara Daerah Khusus Ibukota Jakarta

MAGELANG- Personel Satgas HUT TNI ke-79 Kodim 0705/ Magelang mengikuti apel pengecekan kepulangan Satgas di ambil oleh Kapten Arm Jumianto selaku Perwira Operasi Satgas Kodim Magelang bertempat di Halaman Rusun Nagrak Jakarta Utara, Daerah Khusus Ibukota Jakarta, Senin (21/10).



Dalam kesempatan tersebut, Kapten Arm Jumianto mengatakan kepada seluruh personel Satgas agar memastikan kelengkapan pribadi maupun kelengkapan satuan, diupayakan dalam kondisi lengkap," kata Kapten Arm Jumianto.

Pada pelaksanaan tugas pengamanan dari awal hingga saat ini" Alhamdulillah berjalan dengan lancar dan sukses, sehingga dengan demikian tugas yang di emban setiap prajurit dapat seusiai yang diharapkan Komando atas.



" Yakinkan tidak ada permasalahan di setiap anggota dalam kegiatan pengamanan. Untuk itu perlu kita lakukan pengecekan sedetail mungkin sehingga yakin disaat sampai satuan dipastikan aman," pungkasnya.

Dansatgas HUT ke-79 TNI dari Kodim Magelang Mayor Inf Rizki Sudarmanto menyampaikan, terima kasih kepada seluruh personel yang telah melaksanakan kegiatan pengamanan VVIP pelantikan Presiden RI di Istana Negara Jakarta dapat berjalan dengan baik, untuk itu perlu dipertahankan setiap tugas yang diberikan dan dilaksanakan dengan penuh semangat dan bertanggung jawab," terang Dansatgas.



Lebih lanjut Mayor Inf Rizki Sudarmanto berpesan, kepada seluruh personel agar menjaga kebersihan di lingkungan Rusun Nagrak sebelum meninggalkan tempat, pastikan tidak ada permasalahan di saat melaksanakan tugas pengamanan dan kembali dengan selamat.

" Hati-hati dalam perjalanan kembali ke satuan, tugas pengamanan sudah menanti di satuan. " Tetap semangat dan jaga nama baik satuan Kodim 0705/ Magelang kalian berada," tutupnya.

Redaktur: Serka Gunawan